

Colombia y la UE firman convenio para apoyar la paz



Bogotá, 3 jul (RHC) El Gobierno de Colombia y la Unión Europea (UE) firmaron un convenio para apoyar la puesta en práctica en ese país del acuerdo de paz alcanzado en 2016.

El proyecto Apoyo Presupuestario a la Política de Reincorporación Social y Económica, del Fondo Europeo para la Paz, por 12,52 millones de euros, está enfocado en la política de reincorporación social de los excombatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, devenidas partido político Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC).

Este apoyo europeo es un compromiso de consenso, de los 27 Estados Miembros de la Unión Europea y también de las instituciones europeas y el Parlamento Europeo, que dio un respaldo unánime al proceso de paz, refiere el bloque regional.

FARC recalca que ha cumplido y cumplirá con lo acordado en La Habana, Cuba, para alcanzar la paz duradera y estable en Colombia y en tal sentido muchos de sus miembros se suman al trabajo en diferentes

sectores.

Sin embargo, desde la firma del Acuerdo Final, en 2016, un total de 215 exguerrilleros que decidieron reincorporarse al nuevo proceso fueron asesinados.

Este día mismo, la fuerza política denunció el homicidio del exguerrillero Clever Cantincuz Díaz, cuyo cuerpo fue hallado con impactos de bala en la finca donde trabajaba, en Tallambí, departamento de Nariño.

'Con él ya son 215 sueños de paz que se apagan y continuaban insistiendo a pesar de los incumplimientos', subrayó este partido de oposición.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba